

PM Memo 2014-21

Schraubstopfen MAXIMO Übersicht

Screw Stoppers MAXIMO Overview



Weissenhorn, 15.09.2014

An

Alexander Schwörer, Dr. Fabian Kracht, Dr. Ekkehard Gericke
Verteiler „PM Memo“

Produktbereich: PG 26 Rahmenschalung

System: MAXIMO

Neuentwicklung

Änderung

Ersatz

Preisinfo

Lieferzeit

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Anlage erhalte Sie eine Übersicht über den aktuellen Stand der Schraubstopfen MX 15 und MX 18 sowie die zugehörige Preisinfo.

Schraubstopfen MX 15:

Prüfberichte für die Schraubstopfen finden Sie im PERInet bezüglich WU-Beton, Feuerschutz F90 und Schallschutz. Die Prüfzeugnisse der Schallprüfungen basieren auf Prüfungen der Stopfen MX 15-50 bzw. MX 15-84 der alten Baureihe. Die Bauart der neuen Stopfen ist die gleiche wie die der alten und die Rohdichte des neuen Gummikörpers liegt ebenfalls in der gleichen Größenordnung wie die der Gummikörper der alten Baureihe, so dass die Versuchsergebnisse der Stopfen der alten Baureihe übernommen werden können.

Schraubstopfen MX 18:

Die Prüfberichte bezüglich WU-Beton sind ebenfalls im PERInet verfügbar. Die Prüfzeugnisse für Feuerschutz F 90 werden bis Mitte Januar 2015 vorliegen. Für den Schallschutz können dieselben Prüfzeugnisse wie für die Stopfen MX 15 verwendet werden.

Die Schraubstopfen MX 15-50 und MX 18-50 besitzen kein Prüfzeugnis für WU-Beton.

Alle in der Anlage aufgeführten Stopfen sind verfügbar.

Dear Ladies and Gentlemen,

Attached you find an overview of the actual MAXIMO Screw Stoppers MX 15 and MX 18 and the related price information.

Screw Stoppers MX 15:

Test reports for the stoppers can be downloaded from the PERInet regarding waterproof structures, fire resistance F90 and sound insulation. The sound test results are based on tests of the MX 15-50 and MX 15-84 plugs of the old construction series. The design of the new ones is the same as the old ones and the gross density of the rubber body is also very close to that of the former plugs. So the test results of the old series can also be used for the new ones.

Screw Stoppers MX 18:

The test reports regarding waterproof structures are available in the PERInet. The test reports about fire resistance F90 will be available by mid of January 2015. For sound insulation the same reports as used for MX 15 plugs can also be used for the MX 18 stoppers.

The Stoppers MX 1-50 and MX 15-50 don't have test reports regarding waterproof structures.

All stoppers mentioned in the attachment are available.

PM Memo 2014-21
Schraubstopfen MAXIMO Übersicht
Screw Stoppers MAXIMO Overview



Weissenhorn, 15.09.2014

Bei Fragen zu diesem Thema wenden Sie sich bitte an Heiner Lorenz im Produktmanagement.
heiner.lorenz@peri.de oder +49 (0)7309 950 – 7540.

If you have any question relating this subject, please contact Heiner Lorenz in the product management
heiner.lorenz@peri.de or +49 (0)7309 950 - 7540.

Mit freundlichen Grüßen
Best Regards

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Markus Rupp".

Markus Rupp

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Heiner Lorenz".

Heiner Lorenz